

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, 2 Juli 2023

WIDIAH NUR HALIMAH

NPM 2019110043

**ADVOKASI SOSIAL TERHADAP PEMENUHAN HAK ANAK
DI YAYASAN BINA ANAK PERTIWI**

XVII + 168 Halaman + 2 Tabel + 4 Gambar + 20 Lampiran

ABSTRAK

Advokasi sosial merupakan usaha dalam melakukan perubahan dengan memberikan pembelaan terhadap kaum yang lemah atau seseorang yang menjadi korban ketidakadilan. Hak-hak anak di Indonesia banyak yang tidak terpenuhi salah satunya karena tidak memiliki identitas diri seperti akta kelahiran, salah satu hak anak yang menjadi faktor penting yaitu hak pendidikan. Hak anak menjadi bagian dari Hak Asasi Manusia (HAM) yang harus dimiliki setiap orang dan harus dilindungi secara penuh oleh negara. Untuk memenuhi hak-hak pada anak, perlu perlindungan untuk mencapai kesejahteraan agar anak dapat berperan sesuai dengan fungsi sosialnya sehingga perlu penanganan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, Yayasan Bina Anak Pertiwi memberikan pelayanan advokasi sosial kepada anak binaan untuk memudahkan mereka dalam mendapatkan hak-hak nya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pelaksanaan advokasi sosial yang dilakukan Yayasan Bina Anak Pertiwi dalam pemenuhan hak anak dan menganalisis hambatan yang dialami Yayasan Bina Anak Pertiwi dalam pelaksanaan advokasi sosial terhadap pemenuhan hak anak. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan advokasi sosial di Yayasan Bina Anak Pertiwi memiliki beberapa tahapan meliputi mengidentifikasi masalah, merumuskan solusi, membangun kemauan politik, melaksanakan kebijakan, dan evaluasi. Pemenuhan hak anak yang dilakukan Yayasan Bina Anak Pertiwi adalah hak atas identitas, hak pendidikan, hak kesehatan, hak rekreasi dan hak untuk mendapatkan makanan. Faktor Penghambat pelaksanaan advokasi sosial di Yayasan Bina Anak Pertiwi adalah kurangnya dana dan kekurangan sumber daya manusia di Yayasan Bina Anak Pertiwi. Sedangkan faktor pendukung nya yaitu pihak eksternal dan internal yang mampu bekerja sama dalam proses advokasi sosial terhadap pemenuhan hak anak.

Daftar Pustaka : 42 Referensi (1993 – 2022)

Kata Kunci : Advokasi Sosial, Hak Anak, Yayasan Bina Anak Pertiwi